

# Zuhören und Mitmachen

NRZ

30.12.201

## Das Jugendblasorchester Drevenack lud ein

Michael Eger

**Hünxe.** Im Rahmen der „Local Hero“-Woche gab das Jugendblasorchester Drevenack am gestrigen Nachmittag ein ganz besonderes Kinderkonzert in der Sporthalle der Otto-Pankok-Grundschule.

Ein „tierisches“ Programm kündigte Moderator Stefan Hutmacher an und damit sollte der stellvertretende Dirigent recht behalten. So wurden nämlich nicht nur Lieder aus Tierfilmen wie „Jurassic Park“ oder dem „Dschungelbuch“ präsentiert, sondern die insgesamt 120 Protagonisten lieferten zudem eine tierisch gute Leistung ab, worüber sich die rund 300 Gäste natürlich tierisch freuten.

Den Anfang machte das 60-köpfige Vororchester der Acht- bis 15-Jährigen. Sie spielten ein Medley aus verschiedenen Musical-Songs vom britischen Starkomponisten Andrew Lloyd Webber. Es folgte der mindestens genauso stimmungsvolle Auftritt des etwa gleich groß besetzten Jugendorchesters. Zu dem Repertoire der 15- bis 25-Jährigen zählte unter anderem das Stück „Karneval der Tiere“, bei dem sie zahlreiche Tierlaute mit ihren Instrumenten imitierten.

„Neben der musikalischen Unterhaltung ist es heute unser Ziel, den Kindern die einzelnen Instrumente näher zu bringen und genauer vorzustellen. Im Anschluss an das Konzert haben daher alle Zuschauer die Möglichkeit, auf der Posaune, Klarinette oder dem Schlagzeug selber ihr Können unter Beweis zu stellen“, so Frank Streuer, Vorsitzender des Jugendblasorchesters. „Sollte Ihnen ein Instrument besonders gut gefallen, dann hoffen wir natürlich Sie bald in unserem Orchester begrüßen zu dürfen“, führte er freudig fort.

### Musikalische Talente

Der knapp einstündigen Klangfülle setzte das Publikum einen großen Beifall entgegen. Nach einer kleinen Zugabe gab es dann kein Halten mehr. Fast jeder wollte einmal trommeln, trompeten oder anderweitig sein musikalisches Talent auf die Probe stellen.

„Unser kleiner Julian möchte sehr gerne ein Musikinstrument erlernen. Heute ist die optimale Gelegenheit um etwas Passendes zu finden“, freute sich eine Frau, während ihr Sohn lautstark auf die beiden Pauken haute.



Die Mitglieder des Jugendblasorchesters Drevenack gestalteten

Foto: Medienzeitung